
 Eine nicht ganz so besondere VEGA wie
anfangs gedacht... :( Sorry ich war leider zu
voreilig...

Erledigt

Beitrag von „DSM2“ vom 27. Oktober 2018, 12:06

Im Endeffekt laufen sie beide gut aber es gibt halt leider einige Probleme, bei der einer mehr
bei einer anderen weniger und die MSI ist die erste wo ich selber feststellen konnte, das keins
der Probleme vorhanden ist, die ich bei all den von mir verbauten Karten festgestellt habe. 

Laufen tuen sie alle grundsätzlich bloss gibt es Karten die hier und da ein bisschen zicken.

Ob die Lüfter Geschichte hier ebenfalls vorhanden ist, habe ich wie bereits gesagt nicht
getestet, sondern direkt nach dem Funktionstest auf Wasserkühlung umgebaut...

Notfalls kann man aber die ja auch per VGTab anpassen, auch wenn es nicht die nativste
Lösung ist...

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/39828-eine-nicht-ganz-so-besondere-vega-wie-anfangs-gedacht-
sorry-ich-war-leider-zu-vo/?postID=456813#post456813
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